
            令和６年（２０２４年）６月号⑩ 

     学校通信  

         和の光         宝塚市立西谷中学校 

■ふれ合い運動会の様子４（綱引き・成長リレー・玉入れ） 

  今年の運動会では綱引きが復活しました。小６・中３生の対決だけではなく、保護者とも綱を引き

あいました。会場が一体となって盛り上がる様子は西谷の素晴らしいところだと思います。成長リレ

ーでは、園・小・中とバトンを繋いでみんなで全力で走り抜く姿に胸を打たれました。子どもたちの 

持つエネルギーは大人の私たちが想像する以上のものだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
全力で綱を引きます 赤・白どちらも頑張りました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学生パワーを発揮しました 

 

中学生の皆さんプラス思考で行きましょう！！ 

                

兵庫型学習システム支援・数学科教諭 黒田 淑子 

 

中学時代、中１の頃はあまり印象に残っていませんが、中２、中３はとても楽しかったです。 

気の合う友人も多くでき、中学校へは友達とおしゃべりをするために行くという感じでした。よ

く笑いよくしゃべる生徒でした。友達同士で笑いすぎて、周りの男子から｢おまえらうるさい！｣

と何回も言われました。確かにうるさかったと思います。些細なことがすごくおかしくて笑って

いました。友達とはとりとめのない話をたくさんしました。なかでも好きな人のことを話してい

るときが一番盛り上がりました。あっという間の中学生活でした。 

 

高校に入ってからは吹奏楽部に入りました。小さい頃からピアノを習っていたので音楽は好き

でした。それまでは先生に出された曲を練習してレッスンに行くという繰り返しで自分から積極

的に音楽を聴くということはなかったです。吹奏楽部に入ってからは多くのジャンルの曲に出合

うことができました。クラシックはもちろんフォークロック、ポピュラー、民族音楽、ラテン

等々・・・それから音楽の世界が広がりました。レコードを買ったり借りたりして多くの曲を聴

くようになりました。（先生の頃はレコードでした。） 

 

私はクラシックも好きですが吹奏楽をきっかけに、ロックも大好きになり、大人になってもロ

ック、さらにヘビメタにはまっていきました。（激しい曲大好きです。） 

好きなアーティストのライブは仕事の合間をぬって、行けるときは大体行きました。コロナが流

行って行けなくなりましたが、また再開しようかなと思っています。 

 

中学生の皆さんにもしんどいこと、いやなこといろいろあると思います。でも楽しいこともあ

ると思います。マイナス思考にはならないでください。マイナスの考えは振りはらってプラス思

考に変えてください。思いっきり悩んだら、あとは “なんとかなる“ ”大丈夫” と自分を

励ましてください。 

 

先生は毎日学校には来てないので、来ている日はできるだけ皆さんと話をし、授業のわかりに

くいところを手助けしたいと思っています。“限られた時間に、できることを精一杯”という気

持ちでいます。西谷中学校の皆さんと一緒に過ごせる時間を大切にしたいと思います。 


